



3 Pièces

85 m²

Réf. 1417LA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

Marty

résidences immobilier

Situé sur la Croisette dans le quartier du Palm Beach à Cannes, joli appartement 3 pièces traversant de 85m² environ. Entièrement rénové en 2021, il offre un spacieux séjour avec cuisine ouverte équipée. L'ensemble s'ouvre sur une spacieuse terrasse d'une quinzaine de m² avec vue sur la mer. Sur l'arrière le coin nuit se compose de deux chambres (chacune avec 2 lits simples) ayant chacune leur salle de douche privative. Un toilette séparée, climatisation dans toutes les pièces, lave-linge/sèche-linge, WIFI.(06029023281MX)

Situated in a nice residence on La Croisette facing Port Canto and Bijou plage, a lovely fully renovated 2-bedroom apartment of 85sqm benefitting from a large terrace of approx 15sqm with seaview. Living-room with open plan kitchen opening onto the South-west facing terrace, 2 bedrooms, each with 2 single beds, 2 shower-rooms, and a separate toilet.A/C in all rooms. Internet with WiFi.(06029023281MX)

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

